



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

EXPTE. D- 4671 122 - 23



150° Período Legislativo  
Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas,  
Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el  
cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

## PROYECTO DE LEY

EL SENADO Y LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE  
BUENOS AIRES SANCIONAN CON FUERZA DE

## LEY

**ARTÍCULO 1°:** Declárase Personalidad Destacada de la provincia de Buenos Aires al Bahiense Lautaro Martínez, en el marco de la Ley N° 14.622, por sus logros deportivos como jugador de Fútbol Profesional.

**ARTÍCULO 2:** Comuníquese al Poder Ejecutivo.

  
MATE ALVADO  
Diputado Provincial  
Frente de Todos  
H.C. Diputados de la Prov. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

EXPTE. D- 4671 122-23



150° Período Legislativo  
Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas,  
Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el  
cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

## FUNDAMENTOS:

El presente Proyecto de Ley tiene por objetivo declarar personalidad destacada de la provincia de Buenos Aires a Lautaro Martínez, por sus logros deportivos como jugador de fútbol profesional.

Lautaro Javier Martínez nació el 22 de agosto de 1997, en la ciudad de Bahía Blanca, donde dio sus primeros pasos en el ámbito futbolístico en el Club Atlético Liniers. El cariño que desarrollo hacia dicho club lo lleva a seguir siendo parte de él a través de diversas ayudas que entrega para que puedan seguir acompañando a más chicos y chicas en su desarrollo deportivo.

Ya de joven, decidió dejar Bahía Blanca y convertirse en miembro de las categorías inferiores de Racing Club. El 31 de octubre de 2015 debutó en la jornada 29° de la Serie A ante Crucero del Norte, entrando en sustitución de Diego Milito.

En 2017, formó parte del seleccionado nacional Sub 20, representando a nuestro país en el campeonato Sudamericano en Ecuador y de la XXI Copa Mundial Sub 20 en Corea del Sur.

El 27 de marzo de 2018 debutó con la selección nacional y fue convocado para participar en el partido de dobles de un amistoso FIFA, su debut fue ante la selección española.

Después de tres temporadas en Racing, donde jugó 62 partidos y marcó 27 goles, se mudó a Italia para jugar en el Inter de Milán. Fue contratado por dicho club en 2018, equipo en el que actualmente sigue jugando; hasta el momento ha disputado 132 partidos y marcado 49 goles.



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 4671 122-23



150° Período Legislativo  
Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas,  
Georgias del Sur y Sándwich del Sur y de la defensa y el  
cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.

En la selección nacional ha anotado 14 goles en 29 apariciones, incluyendo partidos amistosos, clasificación para la Copa del Mundo 2022 en Qatar y la Copa América en Brasil en 2019 y 2021.

El 10 de julio, fue parte del equipo campeón de la Copa América 2021. La selección nacional fue guiada técnicamente por Lionel Scaloni, y Lionel Andres Messi actuó como capitán, poniendo fin al declive de 28 años de la selección nacional sin un campeonato.

Actualmente, el bahiense que ocupa el puesto de delantero, forma parte de los 13 bonaerenses convocados para disputar la copa del mundo en Qatar.

Por todo lo expuesto, solicito a los y las Sres/as diputadas/os, acompañen con su voto la presente resolución.

MATE ALVADO  
Diputada Provincial  
Frente de Todos  
H.C. Diputados de la Prov. de Bs. As.